

20.02 **183 viviendas para estudiantes en Jaén**

Jaén 1997-2001

ARQUITECTOS/ARCHITECTS:

Carmen Martínez Arroyo, Emilio Pemjeam Muñoz y Rodrigo Pemjeam Muñoz

COLABORADORES/COLLABORATORS

Proyecto básico: Armando Valenzuela, arquitecto; Silvia Mosquera, arquitecto; Ana Antón, estudiante. Proyecto de ejecución: Ignacio Aspe, arquitecto (estructuras); Emilia Benito, arquitecto (instalaciones); Jesús Barranco, estudiante.

Se ha planteado una dualidad a través de la implantación de dos tipologías de vivienda: unas casas-patio de volúmenes compactos "excavados" y un bloque lineal que constituye un telón de fondo de la propuesta y cose el tejido urbano con los bloques cercanos. Se han situado estas dos tipologías diferentes aprovechando la topografía del terreno, potenciando ésta al máximo mediante las calles escalonadas, espacios de relación entre los estudiantes a la sombra de los árboles.

